



Belum Dibuka, Sekaten Sudah Ramai

JOGJA—Belum resmi dibuka, Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) 2017 sudah ramai disambangi pengunjung, pada Sabtu (4/11). Sesuai jadwal, PMPS akan dibuka pada Jumat (10/11) mendatang.

Pantauan *Harian Jogja* Sabtu siang di area PMPS di Alun-alun Utara (Altar) Kota Jogja, sudah ramai pengunjung yang mendatangi lapak dagangan. Sebagian pengunjung terlihat sedang memilah-milah pakaian. Salah satu pengunjung asal Sleman, Galih, mengungkapkan sudah dua kali mendatangi lokasi PMPS beberapa hari terakhir.

Beberapa hari lalu ia datang ke Alun-Alun Utara namun lapak penjualan pakaian bekas belum semuanya buka. "Takut tidak dapat yang bagus [saat kunjungan pertama], makanya saat tahu toko yang buka tambah, saya langsung merapat," tutur Galih, Sabtu.

Mencari pakaian bekas di area perayaan Sekaten telah menjadi kebiasaan Galih dari tahun ke tahun. Menurutnya, pakaian bekas yang dikenal dengan sebutan awul-awul itu memiliki kualitas yang bagus kendati barang bekas. "Asal datangnya jangan dari pertengahan Sekaten, sudah diambil yang lain [pakaian yang bagus]," kata dia.

Pengunjung lainnya sepasang kakek nenek Sri Sudarmi, 63, dan Sujiyono, 64, juga datang ke area PMPS bersama kedua cucu mereka. Warga Gedongkiwo, Kota Jogja itu sejatinya tahu bahwa PMPS belum resmi dibuka. Namun keduanya tetap datang karena diajak oleh cucu mereka. "Ya ini, semalam tahu beberapa wahana [permainan] buka, sekarang [cucunya] mengajak ke Sekaten," jelas Sri Sudarmi yang akrab dipanggil Darmi itu.

Menurut Darmi, kedua cucunya tahu jika di pagi hari beberapa wahana permainan tetap buka. Cucunya menyukai wahana permainan seperti Bombom Car. "Ya ini, minta ke Sekaten cari Bombom Car, tapi itu [buka di pagi hari] kalau Minggu saja," kata dia.

Darmi berharap, Pemkot Jogja dan panitia PMPS memperhatikan kenyamanan dan keamanan pengunjung. Dirinya prihatin dengan sampah yang selalu berserakan di Alun-Alun Utara saat momen PMPS, sehingga mengganggu kenyamanan pengunjung.

"Masalah kebersihan, harus sadar buang sampah di mana dan copet tolong keamanannya dari petugas [diperhatikan]," ujarnya. (Beny Prasetya)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005